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店さんでおいしい生ビール（黒ラベル）をご提供いた
だいている結果だと思います。今、若い方にも好まれ
るようになりました。星のマークが格好良いという話
もあります。又、CMの方で芸能界、スポーツ界の方
との対談を2010年からずっと続けているのもビール復
活の背景にあると思っております。
○ヱビスビール
　ヱビスビールは、いわゆるプレミアムビールと言わ
れるビールです。1890年、本場ドイツのおいしさを追
求し東京で誕生した100年以上の歴史があります。
　恵比寿駅はもともと恵比寿という地名ではありませ
んでした。ヱビスビールを作る醸造場があり、後から
つけられた名前です。ヱビスビールを造る街があり、
そこに停車場があったので「恵比寿駅」となりました。
・ヱビス130年の歴史
　1889年　ヱビスビール醸造場完成
　1890年　「恵比寿ビール」発売
　1899年　「恵比寿ビアホール」開業
　1900年　パリ万国博覧会で金賞を受賞
　1928年　ビールの名前が地名「恵比寿」に
　1971年　「ヱビスビール」の復活発売
　1994年　「ヱビスビールあります。」で大躍進
　2009年　「YEBISU BAR」開業
　2024年　「YEBISU BREWERY TOKYO」開業
　　　　　（見学施設）

4月に35年ぶりに生誕の地での醸造再開
は全国的にも大きな話題になっています。
ここでしか飲めないビールもあります。

　ヱビスビールは価格的には高いのですが、ビール純
粋令に則った、麦芽100%のビールです。ビールの本
場、ドイツより輸入した醸造用機械を用い、ドイツ人
技師のもとで、1890年に完成させた。1971年戦後初の
麦芽100%ビール、ヱビスビールを世に送り出した。
熟成期間は通常のビールの1.5倍です。
○サッポロラガービール
　サッポロラガービールは、歴史あるビールでここ10
年間で300%越えの売上げを伸ばしております。非常
にサッポロラガービールはブランドとして独り立ちし
ております。居酒屋さん、横丁のお店、ホテル、旅館、
又、他と違うビールを置きたい時にサッポロラガー
ビールをご指名いただくことがあります。
　赤星と呼ばれるビールです。ラガーとは熟成という
意味で、日本ビールメーカーで出しているビールの中
で熱処理をしているビールは、ラガーだけです。たま
にはサッポロラガーで生はないのかと言われますが、
熱処理をしているので樽には出来ません。熱処理をし
て十分期間をおいて熟成させているので、味わいがま
ろやかで少し甘みが出ているというところもあります
が非常に珍らしい商品です。売上が伸びている一つの
理由として、赤星が飲めるお店紹介や、こだわりの酒
場を赤星とともに紹介している「赤星探偵団」の存在
があります。
　私からは、主力商品である三商品を紹介させていた
だきました。ギフト商品を含め当社の商品をご愛顧の
程お願い申し上げます。

・次世代委員会（佐藤利尚委員長）
　少年少女野球大会、剣道大会の開催日が決まりまし
たのでお知らせ致します。
　　野球大会　11月24日㈰　光ヶ丘球場、中田球場、
　　　　　　　　　　　　　東和総合運動公園
　　　　　　　11月30日㈯　光ヶ丘球場
　　剣道大会　12月15日㈰　登米市登米総合体育館
※詳細は決まり次第ご案内致しますので、ご協力
の程よろしくお願いします。

・60周年実行委員会総務委員会（及川昭宏委員長）
　60周年記念式典の時間を決定致しました。
　　令和 7年 5月17日㈯　15：00開会

　「サッポロビールの主力商品について」
サッポロビール㈱宮城山形支社　　　

課長代理　笠松　　治様　
　サッポロビール㈱登米地区を担当しております笠松
と申します。よろしくお願い致します。
　今回、岩渕社長からこの様な機会をいただきまして
誠にありがとうございます。今日は当社の主力商品の
説明をさせていただくのですが、普段、生ビール等で
わからないこと等あれば質問をする時間を取りたいと
思っております。
　私は2000年にサッポロビールに入社し、最初の 8年
間生ビールの機械のメンテナンスをやった後に今の業
務、営業という形で宮城県、山形県、福島県を経て今
に至っております。この登米市エリアは 2年半経って
おります。当社の営業は 2 種類に分かれます。私が
やっておりますのは、飲食店さんに生ビールを注文し
ていただく、又、普段お付き合いをしているお客さん
の所に顔を出してキャンペーンの話や最近の様子をお
伺いしたりといった営業をやっております。スーパー
やコンビニにも営業という形で回っております。
○黒ラベル
　1977年「ビン生」という商品名で発売、 2年後「黒
ラベル」と商品名が変更されました。黒ラベルの中に
星のマークが入ったデザインのラベルが貼られた「ビ
ン生」をお客さんが「黒ラベル、黒ラベル」と愛称で
呼んでいたものが商品名となりました。
　どこのビールメーカーも前年比で 4 %位売上げが
減っている状況ですが、その中で黒ラベルはここ何年
か100%売上げを維持しております。これは正に飲食
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・本日の出席率　87％

・太田陽平会長　本日のゲストスピーカー笠松様、よ
ろしくお願いします。

・岩渕栄市会員　本日は、私の代理スピーカー「男は
黙ってサッポロビール」のエース営業マン笠松さ
んのご紹介です。皆様に楽しくも為になるお話を
お届け頂く事と思います。

・八谷郁夫会員　岩渕栄市会員のスピーチ、ゲストス
ピーカーを歓迎いたします。

・阿部泰彦会員　岩渕栄市会員のゲストスピーカーを
歓迎して。

・菅野幸一郎会員　この度、私事ではありますが、㈲
菅野新聞店の新聞販売事業を10月末日をもちまし
て中止させて頂くことになりました。昭和 8年よ
り91年の長きに渡り格別のご愛顧を賜わり深く御
礼申し上げます。尚、私個人と致しましては、佐
沼RCの会員も、法人会の会員も従来通り続けさ
せて頂きますので宜しくお願い致します。

・髙田次雄会員　大谷の50号記念ボール 6億 7 千万円
で落札、野球だけでなくスポーツ関連の品物でも
最高額を更新中、歴史を作っている様です。大や
す村の村長さん（岩渕栄市会員）楽しいお話を聞
かせて下さい。

・杉田広仁会員　ドジャース、大谷、楽しみです。
・千葉正宏会員　岩渕栄市会員の代理スピーチ、「男は
黙ってサッポロビール」毎夜（息子）楽しませて
いただいています。今日はよろしくお願いします。

・大畑好司幹事以下　ゲストスピーカーを歓迎して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員

高橋利光会員　布施孝尚会員　山田正会員
小野寺伸浩会員　及川昭宏会員　及川富男会員
伊藤幸子会員　關孝会員　佐藤利尚会員
及川幾雄会員　岡本健一会員　千葉正洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日の卓話の担当は岩渕栄市会員です。ゲストス
ピーカーとしてサッポロビール㈱宮城山形支社笠松様
をお迎えしています。よろしくお願いします。
　さて、会長要件も10月終盤を迎え、何を会員皆様に
お伝えしようかと思うくらいネタがなくなってきまし
た。
　今日の天気予報を見ていますと、最高気温が25℃に
も達しようかとしてました。昔の気温はどうだったの
か調べますと、1926年には10月の平均気温が約11℃位
で、2024年10月現在では約17℃位でした。これも温暖
化の影響とビックリでした。
　最近は、朝夕の気温差でしょうか、体調を崩してい
る方増えているようです。当会員の加藤亮君も先程の
別の経営者協会の会場で会った時に咳き込んでいまし
た。本人はマイコプラズマ肺炎かとも話していました
ので帰宅するよう話をしました。例会場では森田峯男
会員より、最近のコロナ感染増加の情報も耳にしまし
たので、会員の皆さんも体調管理に気をつけて下さい。
　最後に、今日の夕方よりドラフト会議です。今年は
楽天イーグルスに誰がくるのでしょうか？夕方を楽し
みにしております。

・ボーイスカウト日本連盟より
ボーイスカウト運動への支援に対するお礼、今後
の支援のお願いについて。
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